

週末チャレンジクラブ活動報告書

第6回「サツマイモ掘り&焼き芋パーティー」

サツマイモ掘り①

11月3日(木・祝)に第6回目の活動を行いました。今回は、いよいよ第1回目の活動の際に植えたサツマイモの収穫です。皆、青少年の家に来るなり「サツマイモ、ちゃんと大きくなっているかな？」と期待に胸を膨らませていました。1日の流れを確認したら、早速園庭の畑に出発です。



サツマイモ掘り②

今回は、6月に植えた時と同じように、シニアサポーターズクラブの方が手伝いに来てくれました。コツをしっかりと聞いたら、イモ掘りスタート！しばらくすると「あった！」「うわっ、大きい！」皆で5か月間、丁寧に育てたサツマイモは土の中でしっかり大きく育っていました。



焼き芋パーティー

午後は、「ダッチオープン」を使って焼き芋パーティー。ダッチオープンを火にかけた後は、「駆逐水雷」と呼ばれる、昔の遊びに挑戦しました。最初は「？」が続出だったゲームの内容ですが、次第に慣れ、園庭を駆け回りました。そして、出来た焼き芋はホクホク！皆の笑顔が溢れました。



【担当者より】

今回で1年間を通して活動する週末チャレンジクラブは折り返し地点を迎えました。その節目にピッタリの『自分で育てた物を、自分で収穫し、自分で食す。』というプログラム。

担当者としても「果たして、サツマイモはちゃんと出来ているのか！？」不安が無かったと言え、嘘になります。結果、子どもたちの最高の笑顔と共に出てきたサツマイモを見て、感動を隠し切れませんでした。更によく見ると、サツマイモの苗を植える時、畑の手入れで草むしりをする時、虫や土に触れるのが嫌で仕方なかった子が、手や足を泥だらけにしなが、サツマイモを掘り出す姿にも胸を打たれました。まさに、サツマイモの成長と共に、子ども達もしっかりと成長してくれたのです。